中 学校の部活 愛を高 める教育につい 動 0 あ り方と 7

向 井

誠

議

員

重差や体格差は、やはり今 く中で、余りにも大きな体 部での事故の主な原因は。 「の事故の原因の一つに挙)いろいろ検証してい

ているという部活動は。 けられると思います。 質問人数が少なくて困っ

質問

)部員が少なくて困

つ

と聞いております。 りたい部の部員が少ないの りたい部がなかったり、 ているのは、剣道部、柔道部 で入部を諦める生徒もいる 水泳部、 顧問の先生の競技経 体操部ですが、 入

体の42%で、負担について 験や負担はどれくらいか。 競技歴は未経験が全

> に3人の割合で負担を感じ 教員は全体の75%で、 負担を感じていると答えた ていることがわかりました 質問少子化の中で、 聞き取り調査の結果、 生徒 **4**人

同チームでの参加が認めら 今後は、ほかの種目にも合 ッカー等5つの競技です。 チームを認めているのはサ 推進していく考えはあるか。 答

現在、中体連で合同

> れるよう県に働きかけてま りたいと思います。

する考えは。 質問・市歌を歌えるように

校で市歌が歌えるようにし 校で市歌を指導したり、 たいと考えております。 ったりする場面がありませ ん。今後は、より多くの学 質問館林音頭や館林まつ

いる合同の部活動をさらに 軽減のためにも、現在進めて のためや顧問の教員の負担

しんでいるとは言いがたい り囃子を学校で教える考えは。

状況にあり、今後は、

して各学校に紹介していき に伝承された踊りの一つと

たいと考えております。

半数以上 の小・中 歌 学

の思い出づくりを学校行事

質問郷土愛を高めるため

に取り入れる考えは。

) 地域探検学習やボラ

答り現在、十分になれ親 地域

などの軽減があります。 質問 更地にした場合にも

空き家対策に

つい

7

内中学校の死亡事故につい

7

どうか研究してまいります。 が、本市でも実施が可能か 減免はできないのか。 全国に数例あります

県内の状況は。 費用の助成などについての 質問。空き家の解体に係る

向けて努めてまいります。 が、先進事例等を参考にし 6市町が実施しております)県内には前橋市など 早期の施策実施に

から得た教訓は。

速な対応が取れるよう校内 時間で休憩や水分補給を行 体制を整えました。 に把握し、無理のない練習 察を行い、健康状態を十分 答 全ての部員の健康観 緊急事態発生時には迅

事故の原因は、外的な要因 性急死の疑いでした。 因について把握しているのか。 によるものではなく、 質問。今回の死亡事故の原 野球部活動中の死亡 内因

> が度重なるのか。 が生かされずに重大な事故

実に努めてまいります。 う郷土愛を高める教育の充 への愛着や誇りを持てるよ 事を通して、より一層館林 も各学校での授業や学校行 り組みを行っており、今後 ている学校など、様々な取 ンティアで地域清掃を行っ

慎重に検討する必要があっ や練習計画について、より たと思います。 答)早い段階で指導内容

中学校に1台ずつAEDを となりました。29年度には 増設し、各校とも3台体制 策費などは検討されたのか。 質問事故を未然に防ぐ対 答 平成28年度中に、各

予算計上しております。 して2名増員できるよう、

専門性の高い外部指導者と

質問柔道部活動中の事故

を策定し、3つの基本方針

定資産税が6分の1になる

-額の特例措置があり、

固

住宅用地には課税標

) 空家等対策基本計画

増やさない対策は。

戸を推計しております。

質問 空き家等をこれ以上

減免などの措置は。

233戸あり、平成45年に

展開できるよう検討してま づき、より効果的な施策が

いりたいと考えております。

空き家対策に関する

) 現在の空き家数は1

約2・48倍の3057

れる空き家の想定数は。

質問一今後増加すると思わ

①適正管理対策、

②利活用

吉野

高史

議員

推進、

③連携と協働に基

質問。どうして過去の教訓